

Bilan musical 2006

Soumis par Administrator

09-08-2004

Dernière mise à jour : 11-07-2007

Le 9 décembre 2006 lors de la manifestation de clôture du Téléthon à l'Agora, esplanade Parmentier à Berck-sur-Mer, nombreux ont été les spectateurs qui écoutaient et dansaient sur la musique des Freeman. Ces témoins des musiques des années soixantes à aujourd'hui, rejoignirent la troupe des généreux donateurs du Téléthon 2006. Plus tôt dans l'année les Freeman avaient animé 2 galas de charité, et s'étaient produits à 2 reprises en soirées estivales dans un village de vacances.